

8月イベント 「夏祭り」をしました。



8月は季節のイベントで「夏祭り」を行いました。

夏祭りでは、射的、ヨーヨー釣りのゲームをチーム戦で行いました。射的では、例年よりも的が増えて高得点が続出しました。ヨーヨー釣りでは、ヨーヨーをボールに変えてしまいましたが、ヨーヨー釣りのように釣り針と糸を使って釣り上げるのは難しかったのですが、すごく楽しかったです。



昔の夏祭りを思い出し、懐かしい時間を過ごしました。



ヨーヨー釣りは、難しいものでしたが、本格的で面白かったです。



テイケアえがお みんなの声

手工芸の時間 (木曜午前)

- 第1回～第2回 壁画『海の仲間たち』
- 第3回 革の小物入れ
- 第4回 カレンダー作り

壁画『海の仲間たち』

7月、8月と2ヶ月かけて完成しました。特に、個人で作った貼り絵の海の生き物が今回の力作です。壁画を飾ると夏らしくなりました。



カレンダー作り「9月分」夏のイメージで、花火を作りました。



『革の小物入れ』ポケットティッシュやエコバック入れとして使えます。



楽レク

『スーパーボールすくい』

夏祭り同様に、夏の季節感を感じるため、スーパーボールすくいをしました。すくう道具が茶こし、スプーン、さいばしとくじ引き形式で行いました。



『ビリヤード』

約2年ぶりの手作りビリヤード台を使って実施しました。2年ぶりでしたが、みんなで思いだし「こうやったね」「ルールはこうだった」とすぐに取り掛かり楽しめました。

